



# Bulletin des membres

Section locale 1751

**A.I.M.T.A.**

Association internationale des machiniste et des  
travailleurs et travailleuses de l'aérospaciale

 @aimta1751

036- 2013

[www.aimta1751.ca](http://www.aimta1751.ca)

---

## Cours de Leadership 2014

---

Chers Membres

Tous les membres intéressés à s'inscrire à un cours de leadership à l'AIMTA William W. Winpisinger Education & Technology Center doivent le faire par écrit au secrétaire-archiviste de la section locale 1751 pour les cours suivants

**Français Leadership 1**

**Français Leadership 2**

**Français Advanced Leadership**

Les demandeurs doivent être délégués, Avoir assisté aux rencontres de la Section Locale tel que prévu dans l'article 6, Section 4 f). Ils doivent aussi avoir complété la formation de base du CMQ.

Les demandes doivent être reçues au plus tard le 30 janvier 2014. Ils doivent être envoyés par Postes Canada, par télécopieur ou en personne, pas par courriel.

(3860, Côte-Vertu, bureau 208, Saint-Laurent, Montréal, QC, H4R 1V4-Fax (514) 332-2558)

Le processus de sélection est prévu pour avoir lieu lors de la réunion du Conseil exécutif du 4 février.

Syndicalement



Vincent Constantineau  
Sec.Archiviste / communicateur  
vconstantineau@aimta1751.ca  
Twitter: @vincentconst



# Member's Bulletin

Local Lodge 1751

I.A.M.A.W

International Association Of Machinist And  
Aerospace Workers

 @aimta1751

036- 2013

[www.aimta1751.ca](http://www.aimta1751.ca)

---

## 2014 Leadership classes

---

Dear Members

Any Members interested in applying for a Leadership course at the IAMAW William W. Winpisinger Education & Technology Center, should do so in writing to the Recording Secretary of Local 1751 for the following courses:

**French Or english Leadership 1**

**French Or english Leadership 2**

**French Or english Advanced Leadership**

The applicant must be a active Shop steward, Have attended regular meetings of the Local Union as provided in Article 6, Section 4 f) and must have completed is basic CMQ training.

Applications must be received by No Later Than January 30, 2014,

They must be forwarded by Canada Post, Fax or in person **but not by email**.

(3860, Côte-Vertu, suite 208, Saint-Laurent, Montréal, QC, H4R 1V4 -Fax (514) 332-2558)

The selection process is scheduled to take place at the Executive Board Meeting on february 4 2014.

In solidarity

Vincent Constantineau  
Recording secretary / communicator  
[vconstantineau@aimta1751.ca](mailto:vconstantineau@aimta1751.ca)  
Twitter: @vincentconst